



Barcelona contribuye en la construcción de la paz en el País Vasco con una jornada con expertos, víctimas y políticos catalanes

Después de más de cinco décadas de violencia, el País Vasco enfrenta un horizonte de convivencia, paz y reconciliación. Ante esta situación, Barcelona, ciudad que ha encabezado multitudinarias manifestaciones en favor de la paz y el diálogo y que también ha sufrido la barbarie terrorista, quiere ofrecer un espacio de reflexión con la jornada "*Construyendo la paz. Retos y oportunidades para el País Vasco tras el fin de ETA*". La cita será el próximo 13 de junio de este año en la Sala Martín el Humano del Museo de Historia de Barcelona (MUHBA).

Para debatir sobre estas cuestiones se contará con la participación de expertos, víctimas de diferentes sensibilidades y visiones, así como con una nutrida representación de la pluralidad política catalana, que ofrecerán su punto de vista. La jornada quiere recoger las aportaciones de todas estas personas para redactar '**La declaración por la paz de Barcelona**', que posteriormente se trasladará al plenario municipal.

Durante el acto se abrirá el diálogo en torno a cuestiones como el reconocimiento a todas las víctimas, la polarización y politización del conflicto, los cambios en materia penitenciaria, el tráfico de la excepcionalidad hacia una justicia de carácter ordinario o sobre el papel de la justicia restaurativa en procesos de paz y qué enseñan las experiencias de reconciliación. Esta jornada está organizada conjuntamente por el Ayuntamiento de Barcelona, Foro Social Permanente y la Fundación para la Paz.